

*La Gazette des Campagnes.*—Notre compagne dans le journaliste agricole vient d'entrer dans sa vingtième année d'existence. A cette occasion nous lui souhaitons longue vie et prospérité. Nous espérons que les espérances de son propriétaire se réaliseront, et qu'il pourra avant longtemps, grâce à une longue et payante liste d'abonnés, faire subir à son journal les améliorations dont il parle dans le premier numéro de son vingtième volume.

Le zèle de M. Proulx pour la classe agricole est bien connu, et nous avons été heureux de le lui voir exercer dans le cours de l'année dernière sous une nouvelle forme. En effet, M. Proulx a mis au service des cercles agricoles son expérience, et a donné des lectures fort goûtées en différents endroits de la Province. Nous ne pouvons que souhaiter une suite à ces lectures, qui, en faisant connaître le propriétaire de la *Gazette des Campagnes*, ferait faire à cette dernière une ample moisson de lecteurs.

*Journal d'Agriculture.*

Montréal, Septembre 1882.

---

*La Gazette des Campagnes.*—Nos lecteurs cultivateurs pour la plupart, nous savent gré sans doute de la reproduction des excellents articles que nous empruntons chaque semaine à cette excellente feuille, la *Gazette des Campagnes*. Ces articles, à la portée de toutes les intelligences, sont de nature à instruire le cultivateur et à le porter à l'amélioration et au perfectionnement vers lesquels, dans ce siècle de progrès, doit tendre tout fermier anxieux de parvenir à la prospérité et au bien-être. Nous sommes donc heureux de faire participer nos lecteurs aux enseignements de ce journal, qui fait tant de bien dans la province de Québec, où il circule plus particulièrement.

Nous prenons ici occasion d'offrir à notre confrère nos félicitations et nos souhaits de succès à l'occasion de son entrée dans sa vingtième année d'existence, devoir que nous avons omis de remplir il y a quelques semaines.